
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Union Métropolitaine des Sans-Filistes de Montréal Téléphone : (514) 645-4519 

Procès-verbal de l’assemblée mensuelle du 17 novembre 2004. 
 

Ouverture de l’assemblée a 19h44. 
 

a) Vérification du droit de présence des membres. 
 

b) Vérification du quorum à 20% des membres en règles. Oui nous avons le quorum avec 48 
membres présents. 

 
c) Ouverture de la séance par le président Daniel VE2SB. Les autres membres du CA présents 

sont Jean VE2JMK, Claude VE2CGV, Jean Guy VE2AIK, et René VA2RDB. 
 

d) Constatation de la régularité de la convocation de l’assemblée. La réunion a été publiée dans le 
journal de l’UMS. 

 
e) Adoption de l’ordre du jour tel que stipulé dans les règlements de l’UMS.  Proposé par Jacques 

VA2JCK et secondée par Michel VA2MAA. 
 

f) Lecture et adoption du procès verbal de l’assemblée mensuelle précédente. Le procès verbal du 
mois de septembre est remis à une date ultérieure. 

 
g)  Affaires courantes et nouvelles. Remarques, proposition, etc.…. 

1-Rapport financier. Le rapport financier est remis à une date ultérieure. 
2-Mot de bienvenue du président à quelques nouveaux membres.      
3-Michel VA2MAA a mis un répéteur en service ici même à Roussin à la fréquence de 
   444.400Mhz avec un tone de 103,5. Il a une couverture locale. D’autres projets 
   suivront avec les répéteurs. 

  4-Merci a Claude VE2FUR pour les enveloppes données pour le journal de l’UMS. 
  5-Serge VE2HLS nous parle des ateliers doppler, il y a de 20 à 22 participants. 
  6-André VE2FAB nous dit qu’il y a une nouvelle antenne à la station club sur le 160m. 
  7-Il y a eu une chasse à l’émetteur le 31 octobre, félicitations aux équipes gagnantes. 
  8-Jean Guy VE2AIK nous dit qu’il a reçu une cassette de Michel Normandin VE2VR 
     lors d’une conférence humoristique sur la radio amateur qui date des année 55-65. 
  9-Ronald VE2JOR nous dit que le projet du ballon est remis à l’an prochain. Il y a  
      encore quelques mises aux points à faire. 
  10-La rencontre des présidents de RAQI a eu lieu la dernière fin de semaine. 
  11-Claudette VE2ECP nous mentionne qu’il  y a eu une 4ième entrevue avec 

      Radio Canada international et Aurèle VE2DW. 
12-Le souper de Noël approche (27 novembre) et comme l’an passé il est a 10$.   

 
h) Discussions sur les questions d’intérêt général pour le club. 

-Daniel VE2SB, nous fait un compte rendu de la rencontre des présidents de RAQI. 
 

i) Fermeture de l’assemblé a 21h57. Proposée par Roch VE2DU, secondée par Claudette 
VE2ECP. 

René VA2RDB, secrétaire.   Acceptée le ____________________________________ 


